

Die Aktion [5000 Blüten für Adenstedt](#) der IGA zeigte sich auch dieses Frühjahr wieder, und so kamen sie am Straßenrand wieder zum Vorschein: die Schneeglöckchen, die Krokusse, die Hyazinthen und Perlhyaazinthen und die Osterglocken.



{gallery}2017/iga/5000blueten{/gallery}

Vor Ostern hat nun auch die Gemeinde die Betonkästen an der großen Straße mit Rasen besät, wobei jedoch das zuvor eingebrachte Unkraut zuvor nicht ausgetrieben wurde, und somit wohl schneller sein wird.

{gallery}2017/iga/5000blueten/gemeinde{/gallery}